

# おぐらだけ

地区協議会  
公民館だより

南山田地区協議会  
南山田公民館発行

## 新年の挨拶

### 明けましておめでとうございます



南山田地区協議会  
会長 小野 日隆

令和6年の年頭に当たり南山田地区の発展と皆様方のご健勝、ご多幸を心よりお祈り申し上げます。

4年目を迎えるコロナ禍、更に混沌さが増す世界情勢の中ではありますが、新年を迎え、南山田が、『輝こう あなたも私も つくろう 元気なムラとマチ』の言葉のもと、昇り竜の勢いで活力あふれる地域となりますように願ってやみません。昨年のげんき祭りは多くの方々にお集まりいただき、上着を脱ぎたくなるような好天に恵まれ賑やかに開催されましたが、この行事は公民館祭りです。施設の内外で繰り広げられた数々の催し物で大いに盛り上がりましたが、改めて、会場に響く歓声が地域の元気の源であることをそして、「南山田公民館」が、地域の中心、活動の拠点であるという事を痛感させられました。

少子高齢化何するものぞ。南山田が活気に満ちた地域になるためには、老若男女、地域のみなが体も心も健やかでなければなりません。公民館では、館内、運動場、体育館で、文化行事や体育行事、様々な活動が行われています。公民館地域の皆様へ寄り合う場所です。誰でも皆が気楽に立ち寄られる所です。どうぞ、お茶を飲みいらしてください。お待ちしております。

令和6年が南山田にとって素晴らしい一年になりますように心からお祈り申し上げます。

## ジュニアリーダーの活動

12月25日(月)に一人暮らしの高齢者世帯の方々へ花の苗(パンジー)をお配りしました。

この企画は、「地域の高齢者と繋ごう」をテーマに社会福祉協議会さんと南山田青少年健全育成協議会(ジュニアリーダー)で絵手紙を作成し、花の苗植えを行いました。配布には、民生委員さんと一緒に高齢者宅に訪問し、困りごとや今の楽しみなどを聞きながら楽しく会話させていただきました。高齢者の皆さんは笑顔で受け答えをしてくださり、子どもたちにとってもよい経験となったと思います。ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。



# お誕生日会・クリスマス会

12月25日(月)に、放課後児童クラブの誕生日会とクリスマス会が開催されました。

9月～12月に誕生日を迎えた児童のお祝いを行い、お菓子やプレゼントを渡しました。また、民生委員さんよりクリスマスプレゼントをいただきました。



# 放課後チャレンジ教室

2学期最後の放課後チャレンジ教室を12月20日(水)に行いました。

Mラボによる「アナログとデジタルの違いを学ぼう」のテーマで、糸電話を作成し謎解きゲームをしました。公民館の廊下の長さでチャレンジしたりと、終始楽しく実験に取り組むことができました。



# 地域おこし協力隊より

新しい一年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願い致します！

今年には災害から始まった衝撃的な年明けになりましたが、みなさんはどんな一年にしたいですか？私はまず健康第一で長寿の皆様の習慣でもある腹八分を心がけたいと思います。そして今年も地域の皆様と関わりながら、自慢したい九重町を町外の方々にもっと知ってもらえるように活動を続けていきたいと思えます。協力隊1年目から関わらせていただいている町の魅力が詰まったフリーペーパーBASAREも九重町の自慢したいものの一つです。現在制作中で3月の発行を楽しみにしてください！

小笠原 有佳子



# 1月・2月の予定

1月

18・25日 給食ボランティア  
健康麻雀

このえ夢クラブ

18・23・25・30日 習字教室

23・30日 ほほえみ教室

26日 ふれあいカフェ

27日 ふれあい地域食堂

2月

1・15・22日 給食ボランティア

6・13・20・27日 ほほえみ教室

8・15・22日 このえ夢クラブ

24日 ふれあい地域食堂

◎毎週火、木曜日 習字教室  
◎毎週木曜日 健康麻雀

※おぐらだけ発行時点で把握している行事のみ紹介しています。  
※予定は変更になることがあります。ご了承ください。